
会  議  録 

 1 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 令和 6 年度第 3 回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、大田弘美委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について、お手元の

資料よりいくつか抜粋して報告いたします。 

 

 

報告資料「5月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

何か確認したい点がございましたら、ご質疑等よろしくお願

いいたします。 

 

  

 質疑なし。 

  

  

続いて、日程第 2、議案第 1 号「沖縄市社会教育委員の委嘱

について」事務局より説明をお願いいたします。 

  

  

それでは議案第 1 号「沖縄市社会教育委員の委嘱について」

説明いたします。 

 

  

生涯学習課長より、別紙「沖縄市社会教育委員の委嘱につい

て」のとおり説明。 

  

以上でございます。 

 

 

 ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 
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生涯学習課長 

 

 

 

嘉納委員 
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教育長 

 

 

 

各委員 

 

 

  

 年に委員会は何回開催されていますか。また、主な議題はど

ういったものがありますか。 

  

  

 年に 3 回ほど開催されております。社会教育機関関連で行っ

ている事業の説明やそれに対する意見をいただいております。 

  

 

 他の自治体の方では、生涯学習の推進計画が作られていまし

て、社会教育委員の方々がメンバーとして入っていたりします

が、沖縄市でも社会教育委員が推進計画に関わっていますか。 

  

  

 生涯学習の推進計画について、策定をしようということで進

めておりましたが、コロナ禍のため事前の調査における実態を

計画に反映するのが難しい状況にあり、また、計画も 10年計画

で立てておりましたが、市のその他の計画などと重複する部分

があり、生涯学習の方針として同じようなものを作って、さら

にそれが推進しやすいかどうかというのは、少し検討が必要と

いうことになり、今は計画のあり方について内部で検討をして

いるところです。計画を策定する段階で新たな形になっていく

と思いますが、その時点で意見をいただく対象として社会教育

委員が関わることになるかと思います。 

  

  

他に質疑等はありませんか。 

 

  

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 1号「沖縄市社会教育委員の委嘱について」

は、原案のとおり決定としてよろしいでしょうか。 

 

  

異議なし。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

図書館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

嘉納委員 

 

 

図書館長 

 

 

嘉納委員 

 

 

図書館長 

 

 

 

下地委員 

 

 

 

図書館長 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 1 号につい

て、原案のとおり決定いたします。 

 

 

続いて、日程第 3、議案第 2 号「沖縄市立図書館協議会委員

の委嘱について」事務局より説明をお願いいたします。 

  

  

それでは議案第 2 号「沖縄市立図書館協議会委員の委嘱につ

いて」説明いたします。 

 

  

図書館長より、別紙「沖縄市立図書館協議会委員の委嘱につ

いて」のとおり説明。 

  

以上でございます。 

 

 

 ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 

 

  

 年間で協議会は何回開催されますか。 

  

  

 年に 2回開催されております。 

  

  

 協議会での主な議題は何でしょうか。 

  

 

主な議題は、図書館の事業計画、予算、実施事業の報告とな

っております。 

  

  

 協議会でこういった話し合いがされたというようなものが、

何かで公表されていますか。 

  

  

 図書館の方で議事録を作成しておりますが、特に公表等は行
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施設課長 

 

 

 

 

 

っておりません。 

  

  

 学校の図書館の予算や図書購入の件については、別の組織で

議論されているのでしょうか。 

  

  

 学校の図書の予算は、学務課が所管しております。消耗品と

して予算を立てて各学校に配付し、各学校の図書館司書が本を

選書し購入しております。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 2 号「沖縄市立図書館協議会委員の委嘱に

ついて」は、原案のとおり決定としてよろしいでしょうか。 

 

  

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 2 号につい

て、原案のとおり決定いたします。 

  

  

続いて、日程第 4、報告事項「公用車の事故について」事務

局より説明をお願いします。 

 

 

それでは、報告事項「公用車の事故について」説明いたしま

す。 

 

 

施設課長より、別紙「公用車の事故について」のとおり説明。 
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教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの報告につきまして、質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

続いて、日程第 5、報告事項「その他」です。休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 6 年度第 3 回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 


